

COMUNICADO DE PRENSA



MANN+HUMMEL vuelve a estar entre las 50 empresas con más solicitudes de patentes en Alemania

-Por sexta vez consecutiva el Grupo se mantiene como una de las empresas con más solicitudes de patentes presentadas en la Oficina Alemana de Patentes y Marcas (DPMA)

-El especialista en filtración ha mejorado su posición en la lista en seis puestos, en comparación con el año anterior

Ludwigsburg, 10 de abril de 2017/ Por sexta vez consecutiva MANN+HUMMEL, el especialista en filtración con sede en Ludwigsburg, se encuentra entre las 50 primeras empresas con más solicitudes de patentes presentadas en la Oficina alemana de Patentes y Marcas (DPMA).

Alfred Weber, CEO de MANN+HUMMEL, está feliz por el resultado: "La buena posición en la clasificación publicada por la Oficina Alemana de Patentes y Marcas destaca la experiencia y el impulso innovador de nuestra empresa. El potencial de nuestros empleados y nuestras inversiones en tecnología y condiciones de trabajo modernas aseguran que en el futuro continuemos liderando el mercado con nuestros avances. Ideas nuevas y creativas nos permitirán enfrentarnos a los desafíos en filtración del mañana y generar oportunidades para nuevos productos" ha explicado weber.

En comparación con el año anterior, la empresa mejoró su posición pasando del puesto 37 al 31. El último año MANN+HUMMEL presentó solicitudes para 179 patentes en la Oficina alemana de Patentes y Marcas. Esto significa que la empresa cuenta ahora con más de 3.000 solicitudes de patentes, patentes y modelos de utilidad.

Entre las solicitudes de patente del último año se incluían, por ejemplo, un sistema de filtro de tres etapas para la separación de contaminantes de agua del combustible diésel. También se ha presentado una solicitud de patente para un sistema de membrana que sirve para mantener la humedad ideal de las pilas de combustible y que encuentra aplicación en la industria de la automoción y también en la generación de energía en el hogar.

En el área de los filtros industriales se presentó en 2016 una solicitud de patente para el desarrollo adicional del separador de aceite ProVent probado para sistemas de ventilación del cárter cerrada y abierta.

COMUNICADO DE PRENSA



Acerca de MANN+HUMMEL

MANN+HUMMEL es un experto mundial líder en soluciones de filtración y socio de desarrollo y proveedor de serie para la industria de la automoción y de la ingeniería mecánica internacional. Dando empleo a, aproximadamente, 16.000 personas en más de 60 plantas de todo el mundo, el grupo consiguió una facturación de, aproximadamente, 3.000 millones de euros en 2016 (cifras preliminares). La adquisición del Grupo Affinia suma ahora, aproximadamente, 4.500 empleados, unas 10 plantas y unas ventas de 800 millones de euros, aproximadamente.

Entre los productos fabricados por el Grupo se incluyen sistemas de filtración de aire, sistemas de colectores de admisión, sistemas de filtración para líquidos, filtros de habitáculo y componentes de plástico para la industria de la automoción, así como elementos filtrantes para el mantenimiento de vehículos. Para la ingeniería general, la ingeniería de proceso y aplicaciones industriales, la gama de productos de la empresa incluye filtros industriales, filtros de membrana para la filtración de agua y sistemas filtrantes. Para consultar más información acerca de MANN+HUMMEL: www.mannhummel.com.

